



## EL PERSONAJE DEL DÍA



### Manuel Díaz-Rubio, presidente de la Fundación de la Real Academia Nacional de Medicina

La Real Academia Nacional de Medicina (RANM) ha constituido una fundación a su nombre, la Fundación Nacional Real Academia de la Medicina, para fomentar las actividades que legalmente constituyen las funciones de esta institución, como editar publicaciones científicas, realizar intercambios y organizar jornadas, entre otras. Según el presidente de ambas entidades, el profesor Manuel Díaz-Rubio, el objetivo de la recién creada fundación es "apoyar todas aquellas actividades que constituyen las funciones y

finés de la academia".

El Patronato de la Fundación está compuesto por el presidente de la Academia, Manuel Díaz-Rubio; el vicepresidente, Joaquín Poch; el secretario, Miguel Lucas Tomás; el tesorero, Ángel Nogales; los académicos Julián Sanz de Esponera, Manuel Escudero, y Enrique Moreno, y los académicos correspondientes honorarios Carlos Zurita y Ricardo de Lorenzo.